

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt.  
Ein Mensch der immer da war, ist nicht mehr.  
Was bleibt sind dankbare Erinnerungen,  
die uns niemand nehmen kann.

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir  
Abschied nehmen von



## Heinrich Keller

\* 3. September 1929      † 21. September 2017

Über den unerwarteten Abschied sind wir traurig, aber gleichzeitig dankbar  
über seine Erlösung von einer längeren Zeit voller Schmerzen.

In Liebe und tiefer Trauer:

Erna Keller-Feth

Gerhard Keller, Daniela und Debora (Debi) Lampreia

Margrit (Mägi) und Hans Röthlisberger-Keller

Markus Keller

Geschwister und Verwandte

Die Trauerfeier findet am

Freitag, 29. September 2017, 14.15 Uhr,

in der Kirche Andelfingen statt.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Krebsliga Schweiz,  
Postkonto 30-4843-9 oder der Spitex Andelfingen, Postkonto 84-790-7

Traueradresse: Erna Keller-Feth, Kanzleistrasse 2, 8451 Kleinandelfingen